

NOTA DE PRENSA N° 377

40 TONELADAS DE AYUDA LLEVÓ LA CONGRESISTA SAAVEDRA A DAMNIFICADOS POR INUNDACIONES EN EL ALTO MAYO

La congresista Esther Saavedra llegó a los centros poblados y caseríos damnificados por las inundaciones del Alto Mayo y entregó víveres, colchones y calaminas y otros enseres donados por la Oficina Económica y Cultural de Taipéi en el Perú. La parlamentaria, acompañada del representante de la Embajada de Taiwán José Wang, así como de la Oficina de Defensa Civil de la Municipalidad de Moyobamba, entregó el apoyo a los centros poblados de Atumplaya, Buenos Aires, Pueblo Libre y a los caseríos de El Edén, Rafael Belaunde, San Pedro, La Conquista y Domingo Puesto, pertenecientes a la provincia de Moyobamba.

Las poblaciones afectadas por las inundaciones agradecieron a la legisladora por la gestión del apoyo brindado a estas poblaciones, el mismo que tuvo un volumen aproximado de 40 toneladas y que permite un pequeño alivio a los graves daños materiales y económicos causados.

El diplomático José Wang, expresó: “La congresista Saavedra ha sido puente que ha permitido hermanar a mi país con ustedes en el Perú. Por eso estamos aquí trayendo la solidaridad de los taiwaneses con los sanmartinenses que están soportando las inclemencias de la naturaleza. Inmediatamente ocurrieron las inundaciones del Río Mayo, la congresista Saavedra le solicitó al embajador del gobierno de Taipéi, Jaime Wu, un apoyo, el mismo que fue consultado con el gobierno y fue aprobado, disponiéndose una pequeña donación que hoy alcanzamos con mucho respeto y cariño”, afirmó el diplomático.

“Estoy agradecida por el apoyo del gobierno de Taiwán para mis hermanos sanmartinenses. Los alcaldes nos informaron que la ayuda había sido escasa, por eso hemos querido contribuir con un granito de arena para paliar esta angustiante situación. Sin embargo lo más importante es buscar salida estratégicas y de largo plazo, no podemos seguir permitiendo que las inclemencias climáticas cobren vidas humanas y se lleven nuestro escaso capital y nuestros pocos bienes y semillas. Por ello estamos convocando una reunión el jueves 19 a las 10 de la mañana en el auditorio de la municipalidad de Moyobamba, para que juntos podamos discutir las soluciones de mediano y largo plazo que necesitamos para todos los pueblos que viven en la margen izquierda del Río Mayo”, expresó Saavedra Vela.

Lima, 11 de febrero de 2015

Para su difusión,
Prensa despacho
#956044288